

【集団登校ありがとうございました！】

新学期が始まり3週間が過ぎました。子どもたちは一つ上の学年で新しい学級での生活や学習にも慣れてきたようです。集団登校では、見守り隊や地域の皆様のおかげで、安全に余裕をもって登校することができました。1週間の集団登校が続き、朝スムーズに学校生活をスタートすることができ、元気に過ごしている児童が多いようです。

また、天気の良い日が多く、温かくなり、マスクをとって学習する児童も少しずつ増えてきました。4月からは、全学年、クラス全員が教室で給食を食べています。学校生活が少しずつコロナ以前の状況に戻っている段階です。まだ油断はできませんが、感染対策をした上で子どもたちが伸び伸びと学校生活を送ることができるよう見守っていきたいと思います。御理解・御協力をお願いいたします。

【ピカピカの1年生、どんどん成長しています！】

前回号でも紹介しましたが、今年度は26名の1年生が入学し、美川小学校は全校児童193名でスタートしました。1年生は、学習のきまりや文字・数の学習、給食や避難訓練等、新しいことに挑戦する毎日です。学校生活にもずいぶん慣れ、廊下で元気に挨拶を返してくれるようになりました。これからも、様々な成功・失敗の経験を重ねながら、たくましく成長して欲しいと思っています。



【美川の日・育友会定期総会・学級懇談会ありがとうございました！】

先週金曜日に、今年度最初の美川の日を実施することができました。参集での育友会定期総会も4年ぶりにランチルームで行われ、その後学級懇談会にも多くの方に参加して頂きました。本当にありがとうございました。みなさんと直接お会いできるチャンスが増え、うれしい限りです。これから、PTA活動も本格的に始まります。「各部員」「一人一役運動」への御協力もお願いいたします。

美川の日について、質問がありましたので記しておきます。

- 名札の着用をお願いします。複数で参観されてもかまいませんが、名札を持っていらっしゃる方と一緒に来校してください。（防犯上、玄関で確認をさせていただきます。）
- 学校公開は、8時30分からスタートです。（担当の方の準備ができるまでお待ちください。）
- 給食中は、教室の外に出て参観してください。（衛生面を考慮していただけるとありがたいです。）

【4月28日（金）、5月2日（火）はお弁当をお願いします！】

4月28日に遠足があります。雨天の場合は、5月2日となります。天候に関わらず、両日ともお弁当が必要です。子どもたちは、今からとても楽しみにしているようです。

- 天候があやしい場合は、実施の有無を7時にメール配信でお知らせします。
- 遠足実施の場合……各学年だよりを参考に用意をお願いします。帽子とお茶を忘れずに持ってきてください。
- 遠足延期の場合……28日は通常通りの時間割となります。
1～3年生は14：25下校
4～6年生は15：20下校